

شهادة مطابقة اعتماد طراز
Type Approval Conformity Certificate

No.: 202305077623 رقم:

فُتحت هذه الشهادة بعد تقييم نتائج اختبار من المنتج فقط والمقدمة من قبل الشركة ولا تعتبر شهادة مطابقة سواء لإرسالية أو لدفعة إنتاج
This certificate is granted after evaluating the test results (presented by the company) of the product only. This certificate is not considered as conformity certificate for shipment or production batch

تشهد الهيئة السعودية للمواصفات والمقاييس والجودة بأنه تم منح شهادة طراز حسب البيانات التالية:

The Saudi Standards, Metrology and Quality Organization (SASO) certifies that the model certificate is granted according to the following information

Manufacturer Name:	HeFei Luzhengtong Reflective Material Co. Ltd	اسم المصنع:
Technical Requirements: Standard References:	SASO 2913/ ECE R104	المتطلبات الفنية/ المراجع القياسية:
The Issuing Body of the Report:	VCA	جهة إصدار التقرير:
16/09/2021	تاريخ التقرير: Report Date	رقم التقرير: Report No.
CSY543141		
Importer compny:	شركة مصادر الجزيرة التجارية شركة مساهمة مختلطة مغلقة	اسم المورد:

بيانات المنتج
Product Information

Product Name:	REFLECTIVE TAPE - 5cm	اسم المنتج:
Trade Name:	عكس الحواجز للمركبات	الاسم التجاري:
BLT2000	الطراز: Type	العلامة التجارية: Trade Mark
LU		
23/08/2024	تاريخ الانتهاء: Expiry Date	تاريخ الشهادة: Certificate Date
23/08/2023		

لا تستعمل هذه الشهادة إلا مع هذا المنتج فقط دون أدنى مسئولية على الهيئة في ذلك.

This certificate is used only for this product without any responsibility on the side of SASO towards others rights.

مدير عام الإدارة العامة لمنح الشهادات
Director General of Certification Departmentالمهندس / خالد بن محمد النملة
Eng. Khalid Mohammed Alnamlah

تخضع هذه الشهادة خلال مدة سريانها للأنظمة واللوائح ذات العلاقة في المملكة العربية السعودية وأي تعليمات أو تعديلات تصدرها الهيئة.